

14 Port-Gentil

Vie des associations L'élan social de " Jeunes premiers "



Photo : JP Allogo

Vue du don offert à une famille en difficulté.



Photo : JP Allogo

La représentante de la famille sinistrée (ici à côté de Marc Tchango, chapeau) pendant son mot de remerciement.



Photo : JP Allogo

La présidente du collectif, Marie Rose Orango Mbourou, brandissant le chèque de 2 millions de francs reçu de Marc Tchango.

J.P.A.

Port-Gentil/Gabon

L'association fondée par Marc Tchango vient de soulager une famille victime d'un incendie au quartier Pavés Salsas, et le collectif des commerçants du marché "Camp Boiro".

L'ASSOCIATION "Jeunes premiers", conduite par son président-fondateur Marc Tchango, s'est illustrée à travers une série d'actions sociales dans la commune de Port-Gentil. Ainsi, au quartier Pavés Salsas, elle a fait un don de huit matelas, autant de ventilateurs et une enveloppe conséquente à une famille qui avait perdu



Photo : JP Allogo

La réunion avec les bénéficiaires.

quatre habitations et tous ses biens au cours d'un incendie, le lundi 24 octobre dernier. « La plus belle femme du monde ne peut donner que ce qu'elle a. Nous sommes ici pour vous manifester notre solidarité, suite à l'incendie

qui a ravagé vos habitations et tous vos biens, un événement malheureux et surtout inattendu en ces temps difficiles où de nombreux citoyens ont du mal à rejoindre les deux bouts... Nous vous apportons donc notre modeste contribu-



Photo : JP Allogo

Bienfaiteurs et bénéficiaires de dons posant pour la postérité.

tion », a déclaré le président Tchango, dans un langage réconfortant et solidaire. En guise de remerciement, la porte-parole de la famille a salué l'esprit de patriotisme avéré de l'association "Jeunes pre-

miers", à travers ce geste du cœur, qui restera à jamais gravé dans la mémoire des siens. «Je tiens solennellement à remercier Marc Tchango, et toute la délégation qui l'accompagne pour venir accomplir ce geste de

solidarité et de patriotisme, qui nous va droit au cœur et nous réconforte par la même occasion. » Après le quartier "Pavés Salsas", la délégation de "Jeunes premiers" s'est ébranlée vers le marché du Camp Boiro pour renouer le dialogue avec le collectif des commerçants du marché, autour des questions d'intérêt commun. Notamment, les conditions d'exercice de leur activité. Après avoir fait le tour du site, Marc Tchango, dans son élan de magnanimité, a remis au collectif un chèque de 2 millions de francs. La porte-parole des bénéficiaires, Marie Rose Orango Mbourou, a vivement remercié Marc Tchango et son association, pour ce geste.

Un quartier dans la ville Pentecôte et ses inondations



Photo : Sidonie AMBONGUILAT

L'église qui a "baptisé" le sous-quartier Pentecôte.



Photo : Sidonie AMBONGUILAT

L'école publique de la Balise.



Photo : Sidonie AMBONGUILAT

La canalisation qui annonçait l'arrivée de la route est restée inachevée.

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

PENTECÔTE, à Port-Gentil, c'est d'abord une église qui se décline aussi en "Assemblées de Dieu du Gabon Eglise de la Balise". Mais c'est aussi, pour le commun des Portgentillais, le sous-quartier abritant, dans le 2e arrondissement, la bâtisse qui accueille à ses heures de culte les chrétiens membres de cette congrégation religieuse. En face de l'église trône l'école publique de la Balise, qui donne des maux de tête aux autorités académiques et aux élèves en saison des pluies, quand sa cour se transforme en lac.



Photo : Sidonie AMBONGUILAT

A quand des fleurs sur ce site ?

Il faut dire que les inondations sont le lot des riverains du bled en saison des pluies, et l'assainissement de cette partie de la ville reste une préoccupation permanente. Le Programme de développement des infrastructures locales (PDIL) a donné quelques espoirs

aux populations en venant créer ici, il y a quelques années, une canalisation qui semblait annoncer l'arrivée d'une voie secondaire destinée à désenclaver ce sous-quartier. Ce n'était que mirage, ledit programme ayant été arrêté. La canalisation, inachevée,



Photo : Sidonie AMBONGUILAT

Des caniveaux réclament le curage.

sert toutefois aux populations pour traverser cette partie du quartier sans courir le risque d'être éclaboussé. Au regard du programme des voiries secondaires entamé par les autorités municipales dans d'autres parties de la ville, les habitants de Pentecôte ne désespèrent pas

de voir un jour la leur être prise en compte. Pentecôte est un quartier fort animé. Il donne sur une voie de circulation principale bien entretenue sur laquelle les automobilistes se donnent à cœur joie. Malheureusement, les eaux de pluies charriées dans ses caniveaux, rare-

ment curés, aggravent un peu plus le phénomène des inondations. Ici, on trouve toutes sortes de services : laveries, garages, bistrotts... On peut noter, çà et là, des vellétés d'embellissement du quartier qui, souvent, sont restées sans lendemain. Il en est ainsi de l'abribus, devenu un dépotoir, où se bousculent chiens et malades mentaux pour se protéger des intempéries. On relève l'existence d'espaces aménagés à fleurir, qui attendent toujours d'accueillir des fleurs ou des arbustes décoratifs. L'arrivée des élèves de l'école publique, en cette rentrée scolaire, contribue à donner à Pentecôte un air de foire d'empoigne. Pendant neuf mois.